

Público

Asturias contratará “el máximo permitido” para rebajar las listas de espera en sanidad

Así lo ha anunciado Francisco del Busto, consejero de Sanidad del Gobierno de Asturias, en una comparecencia ante la comisión de Hacienda del Ejecutivo autonómico.

PlantaDoce
7 dic 2017 - 12:07

El Gobierno de Asturias “da el do de pecho” en inserción laboral sanitaria. Francisco del Busto, consejero de Sanidad del Gobierno del Principado de Asturias, ha asegurado que el Ejecutivo autonómico contratará el número “máximo” de profesionales que permite el Ministerio de Hacienda para reducir las lista de espera en la sanidad pública asturiana.

Así lo ha afirmado del Busto durante su comparecencia ante la comisión de Hacienda de la junta general del Principado, donde ha dado cuenta del presupuesto de su departamento para 2018, que ha crecido un 1,83%, hasta 1.713 millones de euros.

El consejero ha acudido a la comisión con la intención de convencer a los grupos parlamentarios de dar su apoyo a las cuentas públicas del Principado para 2018 porque, ha afirmado, “redundará en beneficio de los asturianos” y cuenta con partidas solicitadas por los propios grupos parlamentarios.

“Las listas de espera se reducen con profesionales”, ha defendido del Busto, quien ha precisado que las listas de espera sólo se solucionan por esta vía, con la movilización de pacientes de unas áreas a otras o con la derivación de pacientes a hospitales privados sin ánimo de lucro.